

2023年12月6日
沼津誠恵高等学校

立体作品のワニと本物のワニの共演！
沼津・誠恵高等学校 陶芸部「二科展」入選作品、iZoo 展示

のお知らせ

■本リリースのポイント

1. 本校3年生で陶芸部の西島結太君の作品が静岡県で唯一、彫刻「二科展」入選！
2. 日本最大のは虫類・両生類の動物園「iZoo」のワニとともに立体作品を展示！
3. 12月15日には記者会見を開催！白輪園長と西島結太君が登壇します。

学校法人 誠恵学院 誠恵高等学校（理事長 小野 貴弘）は、本校3年生で芸術コース陶芸部の西島結太（伊東南中出身）君のワニの立体作品『Mississippi crisis（ミシシッピ クライシス）』を、河津町にあるは虫類を中心とした動物園「iZoo（イズー）」に展示することをお知らせします。



『Mississippi crisis（ミシシッピ クライシス）』

1. 本校3年生で陶芸部の西島結太君の作品が静岡県で唯一、彫刻「二科展」入選！

本校は、1950（昭和25）年創立の高等学校で、現在は「普通コース」のほか、「進学コース」「情報処理コース」「芸術コース」の4コースが存在し、卒業者は地元にとどまらず各方面で活躍をしております。

芸術コースは、2年生からデザイン専攻・絵画専攻・陶芸専攻に分かれ、専門性を高めた授業を展開しており、多くの芸術家を輩出しております。

陶芸専攻はガス窯・電気窯などの充実した施設があり、特にガス窯は縦・横・高さが1メートルという高校に設置されるのには珍しい大きな窯で、生徒たちは大作に挑んでいます。陶芸部では週2回、富士宮市のプロの陶芸家・小割哲也さんによる個別指導を行っています。2023年度 第107回二科展において、本校3年生で陶芸部の西島結太（伊東南中出身）君のワニの立体作品『Mississippi crisis（ミシシッピ クライシス）』が、静岡県で唯一、彫刻部で入選を果たしました。

は虫類が好きな西島結太君は、ワニの立体作品『Mississippi crisis（ミシシッピ クライシス）』制作にあたり、数多くの資料準備から開始。ワニの身体が分断されているのは、環境の変化による生態系の破壊へのメッセージを込めています。

この作品は、夏休みを丸々（およそ2カ月ほど）注ぎ込んで作り上げた大型作品。

今にも動き出しそうなワニの迫力と、細かなところまで丹念に表現された鱗の造形が圧巻です。

2. 日本最大のは虫類・両生類の動物園「IZoo」のワニとともに立体作品を展示！

今回展示に協力頂く河津町にある動物園「iZoo（イズー）」は、300種以上のは虫類などを飼育・展示する日本最大のは虫類・両生類の動物園です。

これまでの動物園や水族館ではできなかった飼育体験や見学の仕方を提案する体感型動物園として2012年（平成24年）12月15日にオープンし、子どもから大人まで幅広く親しまれています。

また、IZooの白輪剛史園長は、その博学な知識でメディアでも話題となっています。

そんなIZooのワニの飼育・展示エリアにて、西島結太君のワニの立体作品『Mississippi crisis（ミシシッピ クライシス）』の展示を12月16日から1カ月間行うことが決まりました。

3. 12月15日には記者会見を開催！白輪園長と西島結太君が登壇します。

IZooでの『Mississippi crisis』展示は12月16日から1月15日までの1カ月間。

それに伴い、12月15日15時からIZoo白輪園長と作者西島結太君による記者会見を開催します。ぜひ記者会見へのご出席・取材をどうぞよろしくお願い申し上げます。

【記者会見概要】

場所 体感型動物園「IZoo」（静岡県賀茂郡河津町浜406-2）
日時 12月15日（金） 15時～16時 （14時30分より受付）
参加方法 事前にご連絡いただきますと幸いです。

本件に対するお問い合わせ

誠恵高等学校 木下

学校事務室 [055-921-5088](tel:055-921-5088)

誠恵高等学校ホームページ

<http://www.seikei-on.ac.jp/>